

PANAGET

manufacture française de parquet
DEPUIS 1929



HUILE BOIS NATUREL & AMANDE : NOUVELLES FINITIONS HUILÉES, SIGNÉES PANAGET

*BOIS NATUREL OIL & AMANDE:
NEW OILED FINISHES BY PANAGET*

Chêne Zenitude Huile Bois naturel, Diva 184
French oak Zenitude Bois naturel oil, Diva 184

S'inspirer de la beauté spontanée et inépuisable de la nature, tous les jours. Se renouveler, toujours. Une promesse de la Maison Panaget qui enrichit, aujourd'hui, sa gamme de parquets Naturels intemporels, de deux nouvelles finitions inédites : Huile Bois naturel & Amande. Subtiles et élégantes, elles offrent, à chaque espace, un rendu plus harmonieux, vraiment chaleureux. Comme une invitation au voyage au sein d'une maison de vacances.

Be inspired by the spontaneous and inexhaustible beauty of nature, every day. Constantly reinventing. A promise from Panaget, which is now adding two new finishes to its range of Timeless natural hues flooring: Bois naturel oil & Amande. Subtle and elegant, they offer a more harmonious, truly warm feel to any space. Like an invitation to travel within a holiday home.

HUILE BOIS NATUREL : L'ÉVASION NATURE

BOIS NATUREL OIL: NATURE ESCAPE

Exclusivité Panaget, l'Huile Bois naturel est une variante du best-seller Bois flotté, revue, comme son nom l'indique, dans une finition huilée plébiscitée par nos clients de la côte Atlantique, de la Suisse et de l'Allemagne. Parfaitement ancrée dans l'air du temps, elle apporte au parquet, un effet plus brut et plus authentique.

Invisible, elle promet une meilleure réparabilité des micro-rayures, liées au sable par exemple, et sublime toutes les nuances de bois et ses singularités, fentes, veinages et nervures notamment. Une huile idéale pour mettre en valeur l'authenticité du parquet et la beauté du chêne au naturel.

Exclusive to Panaget, Bois naturel oil is a variant of the best-selling Bois flotté, remade, as its name suggests, in an oiled finish that has been warmly received by our customers on the Atlantic coast, in Switzerland and in Germany. Perfectly in tune with the times, it gives the floor a more unfinished, authentic style.

Invisible, makes micro-scratches, such as those caused by sand, easier to repair and enhances all the nuances of the wood and its singularities, particularly cracks and the grain. The perfect oil to enhance the authenticity of the floor and the beauty of natural oak.



Huile Bois naturel, une nouvelle finition huilée invisible, pour sublimer la noblesse du chêne de France et révéler toutes les singularités du bois. Un choix idéal pour les passionnés de la matière au naturel. Bois naturel oil, a new invisible oiled finish, to enhance the nobility of French oak and reveal all the unique characteristics of the wood. The ideal choice for those who love the natural material.

AMANDE : LA CHALEUR À VOS PIEDS *AMANDE : WARMTH AT YOUR FEET*



Huile Amande, une nouvelle finition huilée, pour un effet légèrement blanchi et patiné. Un choix idéal pour cultiver un art de vivre chaleureux et authentique.
Amande oil, a new oiled finish, for a slightly bleached, patina effect. The perfect choice to create a warm, inviting and authentic style.



Chêne Zenitude Amande, Diva 139
French oak Zenitude Amande, Diva 139

Innovation Panaget, l'huile Amande est une finition huilée, évoquant à la fois une certaine douceur et une gourmandise évidente. Subtile et raffinée, elle apporte au parquet, une patine naturelle et un veinage légèrement blanchi, qui subliment toutes les singularités du bois. Une huile idéale pour capter la lumière et offrir une véritable sensation de confort.

A Panaget innovation, Amande is an oiled finish, evoking both a certain softness and an obvious indulgence. Subtle and refined, it gives the floor a natural patina and a slightly bleached grain, enhancing all the characteristics of the wood. The perfect oil to catch the light and offer a real feeling of comfort.



COMMENT ENTREtenir SON PARQUET PANAGET ? *HOW TO CARE FOR YOUR PANAGET WOOD FLOORING?*

Obtenu grâce à une huile d'imprégnation, la finition huilée n'a qu'un objectif : conserver l'aspect naturel du bois. Comment ? Grâce à une formulation innovante, appliquée en 3 à 4 couches, pour une meilleure résistance et permettant de protéger efficacement et durablement contre les rayures et les abrasions, les taches et les salissures. Pour l'entretenir ? Rien de plus facile. Un simple passage au savon (spécial parquet huilé) suffit, pour que le parquet retrouve son éclat initial ; un entretien à adapter selon l'utilisation et la fréquence de passage des zones sollicitées.

Obtained by means of an impregnating oil, the oiled finish has only one objective: to preserve the natural appearance of the wood. How? Thanks to an innovative formulation, applied in 3 to 4 coats, for improved resistance and effective and lasting protection against scratches and abrasions, stains and dirt. How do I care for it? Nothing could be easier. A simple wipe with soap (special oiled floor soap) is all that is needed to restore the wood flooring to its original shine; this care should reflect the use and footfall in the area in question.

La finition huilée Amande est disponible :
en Diva 139 12 clic et Diva 184 14 RL,
en choix Zenitude.

The Amande oiled finish is available:
in Diva 139 12 click and Diva 184 14 T&G,
in Zenitude.

La finition huile Bois naturel est disponible :
en Diva 139 12 clic et Diva 184 14 RL, en choix Zenitude et
en Diva 184 12 clic, en choix Authentique.

The Bois naturel oil finish is available:
in Diva 139 12 clic and Diva 184 14 RL, in Zenitude,
and in Diva 184 12 click, in Authentic.

CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES SPECIFICATIONS

DIVA 139 12 CLIC DIVA 139 12 CLICK

Parquet contrecollé
monolame large
Engineered wide
single plank

DIVA 184 12 CLIC DIVA 184 12 CLICK

Parquet contrecollé
monolame extra-large
Engineered extra-wide
single plank

DIVA 184 14 RAINURE-LANGUETTE DIVA 184 14 TONGUE & GROOVE

Parquet contrecollé
monolame extra-large
Engineered extra-wide
single plank

	DIVA 139 12 CLIC DIVA 139 12 CLICK	DIVA 184 12 CLIC DIVA 184 12 CLICK	DIVA 184 14 RAINURE-LANGUETTE DIVA 184 14 TONGUE & GROOVE
LARGEUR WIDTH	139 mm	184 mm	184 mm
LONGUEURS LENGTHS	de 495 à 1992 mm (80% des lames dans chaque colis sont supérieures à 1 m) From 495 to 1992mm (in each carton, 80% of the planks are 1m long over)	de 495 à 1992 mm (80% des lames dans chaque colis sont supérieures à 1 m) From 495 to 1992mm (in each carton, 80% of the planks are 1m long over)	de 500 à 2000 mm (80% des lames dans chaque colis sont supérieures à 1 m) From 500 to 2000mm (in each carton, 80% of the planks are 1m long over)
ÉPAISSEUR THICKNESS	12 mm	12 mm	14 mm
PAREMENT DE BOIS NOBLE FRENCH OAK TOP LAYER	2,5 mm	2,5 mm	3,4 mm
SUPPORT CORE	HDF	HDF	Contreplaqué / Plywood
CHANFREINS BEVELS	4 chanfreins / 4 bevels	4 chanfreins / 4 bevels	4 chanfreins / 4 bevels
Compatible sol chauffant et sol chauffant rafraîchissant Compatible with low-temperature underfloor heating/cooling system			
Garantie 30 ans / 30 years guarantee			
DISPONIBLE EN AVAILABLE IN	Pose flottante cliquée sans colle ou collée en plein Glue-free floating installation (2beclac) or fully glued down Zenitude Amande et Zenitude Huile Bois naturel Zenitude Amande and Zenitude Bois naturel oil	Pose flottante cliquée sans colle ou collée en plein Glue-free floating installation (2beclac) or fully glued down Authentique Huile Bois naturel Authentic Bois naturel oil	Pose flottante collage rainure-langouette ou collée en plein Floating glued installation (T&G) or fully glued down Zenitude Amande et Zenitude Huile Bois naturel Zenitude Amande and Zenitude Bois naturel oil

100% QUALITÉ

100% QUALITY

100% DESIGN

100% DESIGN

100% ÉCO-RESPONSABLE

100% ECO-FRIENDLY

100% CHÊNE DE FRANCE

100% FRENCH OAK

Les parquets Panaget sont estampillés :
Panaget wood floors are stamped:



*Information sur le niveau d'émission de substances volatiles dans l'air intérieur, présentant un risque de toxicité par inhalation, sur une échelle de classe allant de A+ (très faibles émissions) à C (fortes émissions).
*Emissions of volatile substances which could be toxic if inhaled. These are rated on a scale from A+ (very low) to C (high).

PANAGET
3 rue d'Orgères - 35230 BOURGBARRÉ
Tél. 02 99 05 77 77



www.panaget.com